

Auvergne-Rhône-Alpes

Retours d'expériences de bâtiments performants

4 octobre

Fibois 42 propose le jeudi 4 octobre à 17 heures un rendez-vous autour de retours d'expériences de bâtiments performants. L'événement aura lieu à la maison de la commune de Feurs (Loire). Les bâtiments à très faible consommation énergétique ou passifs le sont-ils vraiment ? Et sont-ils confortables, en hiver, mais aussi en été ? Ce 5 à 7 de l'écoconstruction propose de passer en revue trois bâtiments très performants, construits il y a plusieurs années, et d'analyser leurs performances réelles : consommations énergétiques, mais aussi confort, coût d'entretien et maintenance. Les concepteurs, mais aussi les maîtres d'ouvrage interviendront pour livrer leurs retours d'expériences. Participation gratuite pour les membres de Fibois 42, de l'Alec 42, de Rénov'actions 42, et de BTP 42. 15 euros pour les non-adhérents.

• www.ifb42.com